

ELUNIVERSAL



ECONOMÍA CARACAS DEPORTES OPINIÓN ENTRETENIMIENTO INTERNACIONAL SUCESOS POLÍTICA

Día a Día / El Flujograma

Se extiende declaratoria de emergencia nacional

EEUU extendió por un año la orden ejecutiva 13692 emitida en 2015 por el entonces presidente norteamericano, Barack Obama





LEOPOLDO PUCHI

O 06/03/2019 06:00 am

- El gobierno de Estados Unidos extendió por un año la declaratoria de emergencia nacional en ese país, en razón de que considera que la situación de Venezuela continúa representado "una inusual y extraordinaria amenaza a la seguridad nacional".
- Sobre la base de ese decreto se han tomado diversas medidas de sanciones luego de 2015, cuando Barack Obama emitió la orden ejecutiva 13692.
- En el ciclo actual del programa dirigido a cambiar el gobierno venezolano, la extensión de este decreto **sirve de soporte** para las medidas destinadas a cortar la venta de petróleo y a impedir el flujo bancario que se utiliza para las importaciones de insumos, y de alimentos y medicinas
- En este martes de carnaval, tanto el Gobierno como la oposición realizaron actividades y de igual manera convocaron sendas manifestaciones para el próximo 9 de marzo.
- El sector gubernamental rindió homenaje póstumo al presidente Hugo Chávez, fallecido hace seis años. El acto se celebró en el Cuartel de la Montaña, donde se le rindieron honores.
- Mientras, del lado opositor se realizó una asamblea en el Colegio de Ingenieros con dirigentes gremiales del sector público para estudiar la convocatoria de jornadas de paro.
- En la próxima asamblea del **Banco Interamericano de Desarrollo** (BID) posiblemente se discutirá la admisión de **Ricardo Hausmann** como delegado de Venezuela, quien ha sido presentado por Juan Guaidó.
- El Presidente de esta institución es el colombiano Luis Alberto Morales, vinculado políticamente con el mandatario de Colombia Iván Duque.
- Por su parte, Hausmann es director del Centro de Desarrollo de Harvard y fue ministro de planificación de Carlos Andrés Pérez. Desde 2018, se ha manifestado a favor de una intervención militar en Venezuela.
- Luis Alberto Morales ha venido participando en las reuniones del Grupo de Lima, y tiene en mente administrar desde el BID los llamados "fondos de reconstrucción", en el caso de un cambio de gobierno.
- En relación a esos fondos, Mauricio Cárdenas, exministro de finanzas de Colombia, ha manifestado el interés en que los empresarios de su país participen en el sector manufacturero y **Ecopetrol** en el área de hidrocarburos, y ya ha hecho los cálculos sobre las sumas necesarias.







Tenis Masculino - Hasta Vuelos a precios bajo dosde Colombia

Dafiti Tripalnsider

por Taboola







